

Encuentro médico-paciente con Cáncer Colorrectal Metastásico: hacia una medicina de precisión

CON LA COLABORACIÓN DE:

MERCK



Martes 15 de Noviembre de 2016
De las 18:00h a las 19:00h



Lugar de la Reunión:

Hospital Univ. Fundación Jiménez Díaz. Aula: Eloy López

Bienvenida y presentación:

Dña. Carmen González Madrid

Presidenta Ejecutiva Fundación Merck Salud

Presentación del manual divulgativo para pacientes:

"Conoce más sobre el cáncer de colon. Biopsia Líquida: hacia una medicina de precisión"

Con la participación de:

Dr. Jesús García Foncillas

Director del Departamento de Oncología del Hospital Universitario Fundación Jiménez Díaz – Universidad Autónoma de Madrid

D. Emilio Iglesia Castro

Presidente de la Asociación de Pacientes con Cáncer Colorrectal (EuropaColon)



MERCK